## Consulta sobre elección de ministros se debe pagar con fideicomisos

ENRIQUE MÉNDEZ

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados propuso financiar la consulta sobre la elección de ministros, con 10 por ciento de los 25 mil 500 millones de pesos que, afirmó Ignacio Mier, el Poder Judicial tiene en fideico-

En conferencia de prensa en la antigua Garita de San Lázaro, que la cámara remodeló, el coordinador de Morena informó que el lunes buscó sin éxito a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de clusiones de los foros, se planteó la Nación, Norma Piña, para proponerle fecha de una reunión con funcionamiento, organización y la Junta de Coordinación Política.

Desde la convocatoria a foros para analizar la viabilidad de elegir por voto directo a los ministros de

la Corte, Mier planteó convocar a los ministros para entregarles las conclusiones.

Afirmó que "dejó el recado" a la presidenta de la Corte para proponerle una reunión este viernes 23 o el 30 de junio. "Es una invitación respetuosa, en el marco del diálogo republicano, de colaboración entre dos poderes... detallé que van a encontrar diálogo y que tenemos experiencias con los magistrados

y los consejeros electorales, en medio de una gran polémica, pero con debate republicano, y no tuvimos ningún problema".

Respecto del origen de los recursos para la consulta que propone su partido, insistió: "El Poder Judicial tiene unos fideicomisos con más de 25 mil millones de pesos. Con 10 por ciento puede servir en un ejercicio de introspección, de toma de conciencia con la población para preguntarle si está de acuerdo en que se revise el procedimiento de designación de los ministros".

Mier reiteró que, entre las conuna revisión constitucional del responsabilidades del Poder Judicial, así como al modelo del juicio de amparo, frente "al uso que le han dado jueces y magistrados y las consecuencias para el país".



Morena busca entrevistarse con Norma Piña